



Bülach, 10. März 2025 – Die Stiftung Wisli gibt einen Wechsel in der Geschäftsleitung bekannt.

Nach sieben Jahren als Geschäftsführer wird Martin Bieber die Stiftung per Ende März 2025 verlassen. Der Stiftungsrat dankt ihm für sein langjähriges und engagiertes Wirken zugunsten der Stiftung. Unter seiner Leitung konnte Wisli erheblich wachsen und sich als führender Anbieter in der Sozialpsychiatrie im Kanton Zürich etablieren. Besonders prägend war seine Mitwirkung an der Realisierung des Wisli-Campus, der viele der bisherigen Einzelstandorte vereint und den Ausbau zentraler Angebote, darunter das Naschwerk und Genusswerk, ermöglicht hat.

Als interimistische Geschäftsführerin übernimmt ab April 2025 Sara Lozano, Bereichsleiterin Arbeitsintegration We-Care und stellvertretende Geschäftsführerin, die operative Leitung. Zum 1. Mai 2025 tritt Mark A. Wisskirchen, derzeitiger Präsident des Stiftungsrates, die Nachfolge als Geschäftsführer an. Er ist seit 14 Jahren mit der Stiftung verbunden und bringt umfassende Erfahrung in den Bereichen Finanzen, Kommunikation und Führung mit. Seine fundierten Kenntnisse über Wisli sowie seine strategische Denkweise machen ihn zum idealen Nachfolger, um die Weiterentwicklung der Stiftung voranzutreiben und die geschaffenen Strukturen nachhaltig zu stärken.

Den Vorsitz des Stiftungsrates übernimmt Dr. med. Claude Egger, der mit seiner medizinischen Expertise und industriellen Erfahrung die strategische Entwicklung der Organisation weiter begleiten wird.

Kontakt: Stiftungsratspräsident Mark Wisskirchen mark.wisskirchen@wisli.ch

078 868 87 00

Medienstelle Alena Zehr alena.zehr@wisli.ch 043 411 45 67